

Réforme des retraites : RDV les 7 et 8 mars

Depuis janvier, la mobilisation ne faiblit pas. Des millions dans les rues ou en grève. Il y a bien longtemps que le pays n'avait pas connu une telle mobilisation !

Face à l'expression de cette calme détermination, le gouvernement reste sourd et multiplie les mensonges car il est plus que jamais isolé et fragilisé. En plus de la chimère des 1200 € de pension minimale, **celles des femmes**, déjà de 30 à 40% inférieures à celles des hommes, **seront davantage pénalisées**. Une majorité d'entre elles n'ayant pas de carrière complète, elles devront atteindre 67 ans pour obtenir une pension complète.

Le 7 mars mais aussi le 8 mars, Journée Internationale pour les Droits des Femmes, exigeons le retrait de ce projet, exigeons l'égalité du montant des retraites !



Frédéric Faravel Florelle Prio
VIVONS BEZONS

Le groupe des élus communistes,
socialistes & républicains

www.facebook.com/vivonsbezons/ vivonsbezons@gmail.com